
 
      

 
 

 
 

Comunicato stampa    

 

N°.226/2020 

 

 

 

20 ottobre: Incontro tra l’Amministrazione Comunale e il responsabile della Ditta 

SAIS Trasporti.  

 
 

Si è svolto, stamani, un incontro tra il sindaco Ettore Di Ventura, l’assessore alla Cultura e Pubblica 

Istruzione, Angelo Cuva, e il signor Giuseppe Grisaffi, responsabile della ditta SAIS Trasporti in 

merito al trasporto extra urbano degli studenti. 

Nei giorni scorsi erano arrivate delle lamentele da parte di alcuni pendolari che evidenziavano 

diversi problemi: dalla soppressione di una corsa al sovraffollamento sui pullman. 

Durante l’incontro è emerso che quest’anno, nello schema di bilancio 2020, sono state inserite 

delle somme specifiche per il servizio di pendolarismo, capitolo assente in bilancio da diverso 

tempo. 

E’ molto probabile che, in un prossimo futuro, alla luce delle misure da attuare per contrastare e/o 

contenere il contagio da covid 19, si possa organizzare un tavolo tecnico con le Ditte di Trasporto 

che effettuano il trasporto degli studenti da e per Canicattì per concordare delle strategie mirate ad 

attuare un maggior distanziamento sugli autobus e garantire una maggiore tutela della salute degli 

studenti e delle loro famiglie.     

 

  

 
 

Seguiteci sulla pagina FB  @comunedicanicattiag 

 
                                                                             L’Ufficio Stampa 

                                                                dr.ssa Teresa Monaca 
 

  Canicattì lì 20/10/2020 
 
 

I colleghi giornalisti che necessitano di ulteriori informazioni possono rivolgersi a: 

L’Addetto alla Comunicazione - dott.ssa Teresa Monaca Tel. 0922734231 

Mail:t.monaca@comune.canicatti.ag.it  
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